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天候 と客足は大きく影響するので天候を予想 したセール、メー

ルや SNSを活用 しての情報発信、売れ残 りを活用 した惣菜の販

売などの意見がありました。他デポーの取 り組みを参考にしな

がら、新たなアイデアを考えていきましょう。

デポー窓口 :所沢センター (花房)049‐ 259‐5583

テポーファンクラフ

メンパー募集中 ′

亦麟ヴT(3/20現在)

だよりNo5 仄讚鬱戌

これぞ麟沢の生活クは辟 1痺
塾 |、 |1lf

裏        苺憲

7月 28日 (日 )に新所沢公民館で行われた「デポーファンクラプの集い」は、34人の参加があり、もつ

と広い会場を押さえれば良かつたと思 うほど、活発な意見交換が行われました。集いの目的は、「デポー最

終構想案」の作成に向けて多くの意見をお聞きすることでしたので、6つのグループに分けて、意見交換を

行いました。いろいろな角度から多様な意見が出てくること、「そうだね。」と同じくらい「でもね 。・・。」

の意見が出て来ることに、これぞ生活クラプの真骨頂・ 0・ そんな思いがしました。「最終構想案」に生か

すために、準備委員会としてはポイン トを 3つにしばり、ご意見を伺いました。

コミュニテ ィスペースは必要で しようか ?
組合員同士が交流できる場所・デポーならではのイベ

ン トができる場所 。ちょつと休憩できるような喫茶かイー トインスペース・ワーカーズのための保育室・

こども食堂等、地域に生活クラブを発信する場所としてのコミュニティスペースに期待する意見が多く

出された反面、経費的に問題はないのか、くらぶルームや所沢生活館 との関係、デポーに併設されたコ

ミュニティスペースでなければできない活動は果たしてどれくらいあるのか等の意見も出ました。

デポ…独自品の基準は、どう考えていきますか?
地元の農家やパン屋などと繋がつていけるの

はデポー事業だからこそできることであり、生活クラブ基準よりゆるいデポー基準を考えても良いので

はないかとい う意見と、生活クラブ基準をクリアーできる生産者を地域の中で見つけることは大変であ

り、最初から基準を緩めるのではなくて、通常の消費材でスター トすべきではないかとい う意見があり

ました。

食品ロスを減らす方法はありますか? 今機の予定

8月    最終構想案の作成

～10月 理事会にIFl案 ,承認
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臨時支部大会での承認をいただい

てから建設委員会に移行します。

～,デポーiフ ァンクラフの集い
～

所沢支部発足時は 4人から活動を始

めたのです。FC登録者がこんなにい

るなら大丈夫 !(先輩組合員から)


